

Recorrió presidente cubano lugares de interés económico en Mayabeque



Foto: ACN.

La Habana, 9 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, visitó este viernes en Madruga, provincia de Mayabeque, el central Boris Luis Santa Coloma, ingenio que comenzó tarde la molienda en la actual zafra.

Según reseñó la cuenta en X de la Presidencia, luego de concluir su visita al municipio matancero de Cárdenas, el mandatario llegó a Mayabeque, donde conoció que el central ha tenido roturas en su maquinaria y hoy debe más de siete mil toneladas al plan.

Los directivos del Boris Luis Santa Coloma le aseguraron al jefe de Estado que se está trabajado duro, y se comprometieron a cumplir la zafra a finales de abril.

“El mandatario recorrió el central Boris Luis Santa Coloma, ingenio que comenzó tarde la molienda, ha tenido roturas en su maquinaria y hoy deben más de 7 mil toneladas al plan. Sus directivos aseguraron que cumplirán la zafra a finales de abril. Se está trabajando duro allí”.

Díaz-Canel y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del PCC, conversaron con los trabajadores del central y comprobaron el ambiente de trabajo y su optimismo con cumplir una zafra en condiciones muy complejas.

“@DiazCanelB y @DrRobertoMOjeda caminaron por el ingenio, conversaron con sus trabajadores, y comprobaron el ambiente de trabajo y el optimismo con cumplir una zafra en condiciones muy complejas. Este es un sector con gran arraigo y cultura en el país”.

Más adelante, visitaron la Empresa Pecuaria Genética del Este, que el año pasado terminó con más de 18 millones de pesos en pérdidas.

Tras un proceso de reestructuración, en la empresa han logrado romper con el ciclo de deterioro y se han recuperado 54 vaquerías, aunque quedan 50 más por recuperar, señala la Presidencia en la red social.

“La visita incluyó además la Empresa Pecuaria Genética del Este, que el año pasado terminó con más de 18 millones de pesos en pérdidas. Luego de un proceso de reestructuración, han roto el ciclo de deterioro y han recuperado 54 vaquerías, quedan 50 más por recuperar”.

El nuevo recorrido que realiza la dirección del país por los municipios tiene por esencia la visita a entidades con dificultades en su gestión, para ayudar a resolverlas.

Otra parada hicieron Díaz-Canel y Morales Ojeda en la Fábrica de Refrescos del municipio, donde las limitaciones con el envase dificultan sus producciones.

“Este nuevo recorrido, que tiene por esencia la visita a entidades con dificultades en su gestión para ayudar a resolverlas, tuvo en su agenda además la Fábrica de Refrescos del municipio. Limitaciones con el envase hoy dificultan sus producciones”.

Al conversar con trabajadores y directivos, el Presidente les pidió valorar convertir esta fábrica en una mipyme estatal, lo cual les daría más facilidades en su gestión económica.

“En diálogo con trabajadores y directivos, el presidente les pidió valorar convertir esta fábrica en una mipyme estatal, lo cual les daría más facilidades en su gestión económica”.

Durante su visita al municipio de Cárdenas, esta mañana el jefe de Estado visitó entidades de relevancia económica y social como la Empresa de Perforación y Extracción de Petróleo del Centro y la Unidad Empresarial de Base de Productos Lácteos, para constatar estrategias, prácticas y proyecciones enfocadas en la superación. (**Fuente:** [ACN](#)).



Radio Habana Cuba